

DSB

Informationen

Politik&Recht

Presse

Details

Beauftragter der Bundesregierung für die Belange der Patientinnen und Patienten und Bevollmächtigter für Pflege: Pflegeberufereformgesetz - Generalistik jetzt!

25.02.2016

Beauftragter der Bundesregierung für die Belange der Patientinnen und Patienten und Bevollmächtigter für Pflege

25.02.2016

Pflegeberufereformgesetz - Generalistik jetzt!

Die Generalistik ist eine große Chance für die Pflege in Deutschland, die nicht vertan werden darf. Daher hat Staatssekretär Karl-Josef Laumann den Aufruf "Generalistik jetzt!" gestartet. Der Pflegebevollmächtigte der Bundesregierung wirbt darin für die Reform der Pflegeausbildung, um mit einer zeitgemäßen Berufsausbildung den Pflegeberuf aufzuwerten und viele Auszubildende zu gewinnen. Bislang (Stand: 25. Februar 2016) unterstützen den Aufruf 35 Institutionen. Auf [dieser Seite](#) finden Sie den Wortlaut des Aufrufes, weitere Informationen sowie eine Liste der Unterstützer.

Dateien:

[Pflegeberufereformgesetz-Generalistik_jetzt_.pdf](#)

[zurück](#)